aller Kräfte des Friedens wird die Pläne der Kräfte des kalten Krieges durchkreuzen und den Frieden sichern.

Die Deutsche Demokratische Republik schätzt den Beitrag, den die Volksrepublik Polen im Kampf um die Lösung der überreifen Probleme in Europa und in der Welt leistet, hoch ein. Die Regierung der Deutschen Demokratischen Republik spricht ihre volle Anerkennung für die beharrlichen Anstrengungen der Regierung der Volksrepublik Polen in der internationalen Arena, im Rahmen des gemeinsamen Kampfes des sozialistischen Lagers für die allgemeine und vollständige Abrüstung und den Sieg der Prinzipien der friedlichen Koexistenz aus.

Die Regierung der Volksrepublik Polen schätzt die Anstrengungen der Deutschen Demokratischen Republik im Kampf gegen den aggressiven westdeutschen Militarismus sowie ihren großen Beitrag zur Sicherung des Friedens in Europa und der friedlichen Zukunft des deutschen Volkes hoch ein. Die Volksrepublik Polen unterstützt mit ganzer Kraft die auf die friedliche Lösung dieser Fragen gerichteten konstruktiven Vorschläge der Deutschen Demokratischen Republik. Seit ihrem Bestehen führt die Deutsche Demokratische Republik, der erste Arbeiter-und-Bauern-Staat in der Geschichte Deutschlands, konsequent die Politik der Freundschaft und friedlichen Zusammenarbeit zwischen den Völkern durch. Dank ihrer richtigen Politik, die im Einklang mit den Interessen des Friedens sowie mit den Interessen des deutschen Volkes und aller Völker Europas steht, festigt die Deutsche Demokratische Republik ständig ihre Position und Autorität in der internationalen Arena

Ein entscheidender Beitrag zur Sicherung des Friedens in Europa und ein wichtiger Schritt zur Festigung der Souveränität und Sicherheit der Deutschen Demokratischen Republik waren die Maßnahmen der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik vom 13. August 1961 zur Sicherung der Staatsgrenze der Deutschen Demokratischen Republik gegenüber Westberlin auf der Grundlage der gemeinsamen Beschlüsse der Warschauer Vertragsstaaten.

Die Sicherheit der Grenzen der Deutschen Demokratischen Republik ist ebenfalls eine der grundlegenden Garantien für die friedliche Entwicklung der Volksrepublik Polen und die Sicherung der polnischen Grenze an Oder und Neiße. Diese Grenze ist zuverlässig gesichert durch die Macht des ganzen sozialistischen Lagers, so wie die Staatsgrenze der Deutschen Demokratischen Republik an der Elbe und Werra.

Beide Seiten widmen den Ereignissen im Gebiet des Karibischen Meeres im